

## Auf Heimsieg folgt Auswärtsniederlage

Geschrieben von: Nico Ballbach

Dienstag, den 26. März 2019 um 16:34 Uhr -

---

Die dritte Mannschaft hatte erneut einen Doppelspieltag zu absolvieren. Sowohl Freitags, als auch Samstags gingen die Spieler an die Tische. Am Freitagabend wurde vor heimischer Kulisse kurzer Prozess gegen Roth II gemacht. In der Aufstellung Lars Krämer, Friedel Eich, Marco Schäfer, Patrick Starck, Sascha Krämer, Wolfgang Koppitz gewann man mit 9:1. Einzig Friedel musste sich knapp in vier Sätzen geschlagen geben. Da auch kein Spiel über die volle Distanz ging konnte man sich bereits nach 90 Minuten gratulieren lassen.

Der Samstag war dann schon deutlich knapper. Eingangs konnte nur das Doppel Lars/Patrick punkten. Norbert Ballbach ersetzte an diesem Abend Wolfgang. Schnell konnte sich der Gastgeber aus Beltheim mit 5:1 in knappen Duellen absetzen. Marco, Karl-Heinz Grundke und Lars brachten den TuS zwar nochmal auf 6:4 heran. Letztlich ging es aber mit 9:4 zu Gunsten des SV Beltheim IV aus. Für die dritte Mannschaft bleibt ein letztes Saisonspiel am 05.04. in heimischer Halle gegen Buchholz III. Vielleicht kann man ja mit einem Sieg die Saison ausgeglichen abschließen.